Velo Flohmarkt 2019



Am 11. Mai 2019 organisierte der Elternrat der Primarschule Wettswil zum ersten Mal einen Velo Flohmarkt auf dem Areal des Schulhauses Ägerten.

Trotz des schlechten Wetters kamen viele Verkäufer und Kaufinteressierte, um zu verhandeln. Velos, Skateboards, Inlines oder Trottis wurden verkauft, verschenkt oder getauscht.

Was nach zwei Stunden nicht mehr mit nach Hause genommen werden wollte, wurde für einen guten Zweck an die Organisation «Velafrica» (www.velafrica.ch) gespendet.

Wir freuen uns jetzt schon auf den zweiten Velo Flohmarkt im Frühling 2020.

Euer Anliegen. Unser Antrieb. Elternrat Primarschule Wettswil